



Bringt Ordnung  
in Büro-, Küchen-  
und/oder  
Accessoires-  
Schubladen!

# the organizer

NEUES PRODUKT  
2024  
NEW PRODUCT



## SCHUBLADEN ORGANIZER FILZDESIGN

- 7-teiliges Set, 3 verschiedene Größen
- hellgrau
- hochwertig, langlebig
- bringt Ordnung/System in Schubladen
- Größen:
  - klein (13 cm x 9 cm x 5 cm)
  - mittel (19 cm x 14 cm x 5 cm)
  - groß (28,5 cm x 19,5 cm x 5 cm)
- weiches Material schützt vor Kratzern
- individuelle Anordnung

Mit diesem Set erhalten Sie die perfekte Lösung, um Ihre Schubladen effizient zu organisieren und Ordnung zu schaffen.

Die sieben Ordnungshelfer, in drei verschiedenen Größen, ermöglichen es Ihnen, Ihre Gegenstände übersichtlich zu sortieren und den verfügbaren Platz optimal auszunutzen.

So kann auch in Büroschubladen ein sortierter Anblick einziehen. Ideal auch für Küchenschränke oder Schubladen mit Accessoires, die gerne zu einem Ort für Chaos heranwachsen.

Die robusten Materialien sorgen dafür, dass die Boxen ihre Form behalten und Ihre Gegenstände sicher aufbewahren. Der weiche Filz schützt zudem empfindliche Oberflächen vor Kratzern und Beschädigungen.

Die Handhabung ist denkbar einfach. Legen Sie die gewünschten Fächer in Ihre Schublade und beginnen Sie mit dem Sortieren Ihrer Gegenstände. Die flexiblen Trennwände ermöglichen es Ihnen, die Größe der Fächer an Ihre Bedürfnisse anzupassen.

Neben ihrer Funktionalität überzeugen unsere Schubladenorganizer auch durch ihr modernes Design. Der elegante Filz verleiht Ihren Schubladen einen stilvollen Look und sorgt dafür, dass sie nicht nur ordentlich, sondern auch ästhetisch ansprechend aussehen.

## DRAWER ORGANIZER FELT DESIGN

- 7 pieces set, 3 different sizes
- light grey
- high quality, durable
- brings order/system to drawers
- sizes:
  - small (13 cm x 9 cm x 5 cm)
  - medium (19 cm x 14 cm x 5 cm)
  - large (28.5 cm x 19.5 cm x 5 cm)
- soft material protects against scratches
- individual arrangement

With this set, you'll get the perfect solution to efficiently organize your drawers and create order.

The seven order helper, in three different sizes, allow you to sort your items in a clear and organized manner, making the most of the available space.

This means a sorted look can also appear in office drawers. Also ideal for kitchen cabinets or drawers with accessories that tend to become a place for chaos.

The sturdy materials ensure that the boxes maintain their shape and securely store your items. The soft felt also protects delicate surfaces from scratches and damage. Handling is incredibly easy. Simply place the desired compartments in your drawer and start sorting your items. The flexible dividers allow you to adjust the size of the compartments to fit your needs.

In addition to their functionality, our drawer organizers impress with their modern design. The elegant felt gives your drawers a stylish look, ensuring that they not only appear neat but also aesthetically pleasing.



**Produktinformationen**  
product information

ART.-NR. SKU	FARB-NR. COLOUR REF.	FARBE COLOUR	MATERIAL MATERIAL	EAN EAN	ZOLLTARIF-NR. TARIFF NUMBER	BREITE MM WIDTH MM	TIEFE MM DEPTH MM	HÖHE MM HEIGHT MM
H61310	82	grau grey 	Filz, Polyester felt, polyester	4012086873955	3926100000	195	285	55

**Versandinformationen**  
shipping information

ART.-NR. SKU	VE MENGE PU QTY	VEB MM PU WMM	VET MM PU DMM	VEH MM P HMM	UVMENGE MASTER QTY	UVB MM MASTER WMM	UVT MM MASTER DMM	UVH MM MASTER HMM	PAL MENGE PAL QTY	PAL B MM PAL WMM	PAL T MM PAL DMM	PAL H MM PAL HMM
H61310	1	140	200	55	40	600	400	550	480	800	1200	1794